

28.10.2020

Antrag

Spielplätze im Westen für den Sommer fit machen - Schutz vor der Sonne ermöglichen

Der sonnenreiche Sommer 2020 hat gezeigt, dass die diversen Spielplätze auch im Stuttgarter Westen eine gern genutzte Freizeitbeschäftigung für die jungen Bürger*innen des Stadtbezirks sind. Getrübt wird der Spielspaß im Hochsommer häufig durch starke Sonneneinstrahlung, die aufgrund fehlenden Sonnenschutzes den Kindern schadet. Ein Negativ-Beispiel ist der Spielplatz an der Karlshöhe am Aufgang Reinsburgstraße mit einer Rutsche in praller Sonne, wohingegen der Sonnenschutz am Spielplatz Leipziger Platz als Vorbild dienen kann.

Um die Kinder und ihre Begleitungen auf den Spielplätzen besser vor der starken Sonneneinstrahlung zu schützen und so weiterhin ein attraktives Angebot im Stadtbezirk zu bieten, **beantragen wir:**

1. Die Spielplätze Karlshöhe am Aufgang Reinsburgstraße, Spielplatz am Rossbollengäßle, Spielplatz im Park beim Gesundheitsamt und Spielplatz Rückertstraße werden bis spätestens Frühjahr 2021 mit einem geeigneten Sonnenschutz ausgestattet.
2. Die Stadtverwaltung möge prüfen, welche weiteren Spielplätze in Stuttgart West besonders von einem Sonnenschutz profitieren würden. An den Spielplätzen mit Bedarf nach Sonnenschutz wird ein solcher, wo möglich in Form von geeigneter Begrünung oder Anbringung von Sonnensegeln, installiert.

Gez.

Katrin Bui

Sabine Wassmer

Antje Vogel-Sperl

Reiner Nitsche

Gerhard Ebertshäuser

Maria Flendt

Miriam Just